

Bonjour Camarades,

En cette journée printanière, je présente ma candidature pour le Comité formation de l'ASSÉ. Je suis actuellement étudiante à l'UQÀM en Animation et Recherche Culturelle depuis moins d'un an. Il est pour moi enrichissant de me présenter puisque la réalisation d'événements m'a toujours plu. Être dans ce comité me permettra de joindre mes deux passions, soient les luttes sociales et l'organisation.

Mon implication a débuté durant la grève de 2012. Depuis, je n'ai pas arrêté de militer. J'ai été dans le comité de mobilisation de l'AFÉA à l'époque où j'étudiais en Études Théâtrales. Ensuite, mes expériences de militante se sont élargies. De manière informelle, j'ai participé à plusieurs tournées de mobilisation partout à travers le Québec, notamment pour parler de la campagne contre l'austérité dans les associations étudiantes membres de l'ASSÉ. Par le fait même, j'ai également participé à la campagne de mobilisation visant l'affiliation du Cégep Bois-de-Boulogne.

Faire partie du comité formation me permettrait de continuer la mobilisation aux côtés de l'exécutif et des autres comités tout en me donnant la chance de m'investir dans les camps de formation afin de conserver ce lien qu'ils établissent entre les associations. Depuis au moins deux ans, je participe aux camps organisés par l'ASSÉ. J'ai toujours apprécié cette méthode d'éducation hors des institutions scolaires qui découle d'une participation volontaire des personnes inscrites. C'est une occasion intéressante qui amène, par la présence d'un grand nombre de membres et de non-membres, plusieurs discussions enrichissantes pour toutes et tous.

N'hésitez pas à me faire parvenir vos questions par courriel
rosalieroseb@yahoo.ca

Solidarité

Rosalie Rose

